



## La Seguridad Social pagó 2,74 millones a auditores privados

Recurrió a ellos ante la "insuficiencia de medios propios"

elEconomista MADRID.

La Intervención General de la Seguridad Social pagó más de 2,7 millones de euros entre 2008 y 2012 a empresas privadas de auditoría, ante la "insuficiencia de medios propios" para hacer frente a todas las operaciones previstas en los Planes de Auditoría y Control financiero de subvenciones y ayudas públicas.

Así lo reconoce el Gobierno en una respuesta escrita a la que tuvo acceso *Ep*. En la misma, el Ejecutivo recuerda que la legislación permite a la Seguridad Social acudir a la colaboración de empresas externas para acometer las tareas previstas en el plan anual.

En total, en el lustro al que hace referencia la respuesta parlamentaria, la Seguridad Social contrató 297 efectivos para auditar 53 entidades.

No obstante, tras un pico en 2009 –cuando el importe ascendió a 652.938 euros–, estos contratos han experimentado una progresiva rebaja desde los 568.126 euros que se destinaron en 2008, hasta los 444.919 euros

---

### 652.938

EUROS

Es el importe más alto que destinó el Ejecutivo, y correspondió a 2009.

---

del pasado ejercicio. El propio Gobierno así lo subraya: "En los últimos años se ha ido produciendo un descenso en los importes de adjudicación, así como en el coste por efectivo", mientras que "el número de entidades a auditar en colaboración con medios ajenos se ha reducido en la actualidad respecto al ejercicio 2008", pasando de trece a diez.

Finalmente, el Gobierno precisa también que entre los años 2008 y 2011 se destinaron un total de 540.083 euros para la contratación de 59 efectivos para auditar los sistemas de información empleados por las Mutuas, al carecer la Seguridad Social de personal informático especializado y ser "imprescindible" ahondar en el control interno de estas entidades, así como "evaluar la fiabilidad" de sus sistemas para "asegurar la integridad, calidad y fiabilidad de los datos".